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ぷれい玄メイト・



6月ぷれい斉メイト

工作：しおりとストローとんぼをつくろう

導入：にんじゃのてあそび

交流：みんなでピョン

自己表現：にんじゃのテスト（リレー）

6月ぷれいメイトは「忍者」をテーマに行い、世話役とリーダーは忍者の格

好をして参加しました。導入では忍者の動きを入れた手遊びを行い、交流では

相手の攻撃をリズムよくジャンプして避けるゲームを行いました。自己表現で

は、岩に見立てたフラフープをジャンプする等の障害を取り入れ、最後は的に

手裏剣を当てるというものでした。令回のぷれいメイトは幼児の参加率がいつ

もより高く、ゲームの進行や安全に行うことができるのかなど不安な点もあり，．

ましたが、結果的に参加者の子どもたちや私たち大学生、また子どもたちの保

護者さんたちにも楽しんでもらえた様子でよかったです。

今回の6月ぷれい女メイトは、忍者をテーマに行いました。工作は、ストロ

ーとんぼと栞を作りました。ストローとんぼを作り終わってから、二階にあが

って飛ばしました。子どもたちは、最初なかなか上手く飛ばせませんでしたが、

..t手く飛ばせるようになるととても楽しそうで何度も飛ばしていました。導入

は、忍者の手遥びをしました。はじめは、緊張している様子が見られていまし

たが、時閻が経つにつれだんだんと大学生とも打ち解けている様子でした。交

流は、みんなでびょんをしましだ。ゲーム中、忍者の修行で、忍者から切りか

かられるというところがあるのですが、とても楽しそうに避けていました。自

己表現は、忍者の試験という設定で、草をくぐったり、けんけんばをしたり、

手裏剣を投げたりしました。手裏剣を投げるところが一番楽しそうでした。
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7月ぷれい斉メイト

工作：七夕かざりをつくろう

紙しばい（七夕のお話）
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交流：さかなをつりにいこう（もうじゅうがり）

自己表現：うみにいこう（リレー）
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―私は合回初めてぷれいメイトに参加させていただきました。•初めてのことば

かりで、戸惑うことも多かったですが、先輩方にアドバイスを頂きながら本番

まで練習を重ねていきました。本番当日はわくわくする気持ちもあった一方で、

とても緊張しました。けれど実際に始まってみると、たくさんの子どもたちが

笑顔で楽しんでいて、私もその子どもたちの笑顔につられて、一緒に楽しむこ

とができました。本番が終わるととても大きな達成感を得ることができたと同

時に、これから先の課題もたくさん見えてきました。今回の反省を生かして、

次回のぶれいメイトではもっともっと子どもたちが楽しんでくれるようなぷれ

いメイトにしたいです。

7月ぷれい女メイトはt夕がテーマでした。私は2年ぶりに紙芝居を担当しま

したが、前回とは違う道具を使ったので本番前は少し不安もありました。本番

は子ども達が静かに話を聞いてくれたおかげで、こちらも楽しんで紙芝居を終

えることができました。

工作の七夕師りは、子ども達の個性が出てとてもかわいいものができていた

と思います。レクリエーションは初めて 1年生が担当し、私は子ども付きとし

て子ども達と一緒に参加しました。子ども達はとても盛り上がつていて、担当

した1年生もとても楽しそうに活動していました。反省もあったと思いますが、

令回の経験を次に生かせるようにしていきたいです。



山口市山口児童館

BBSのみなさんこんにちは。

平成28年も早いもので、後半に突入しようとしています。

児童館の前半(4月r,.Jg月）は例年なら、4月からぷれい女メイトを実施するので

すが、館の都合で6月と1月の2回しか実施できず、皆さんに大変ご迷惑をおかけ

しました。7,8月のプールの監視やバソコン講座のスタッフとして活躍してくれて

ありがとうございました。

後半は児童館としても運動会やクリスマス会、ゲームラリーと、大きな行事を

計画しているので、またお手伝いの方よろしくお願いします。みなさんの斬新な

アイディアを期待しています。今年も会員さんがちょっと少ないので、職員ができ

るところは（ぷれい女メイトの工作等）協力したいと思います。

ぷれい女メイトに参加しようと待っている子ども達のためにもがんばりましょ

う!BBS会員さんの増加を祈っています。



—_ 

育児院



遊びの訪問(5月）
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遊びの訪問とは、月に一度、子どもたちと遊ぶことを目的に施設を訪問する活動

です。道びの内容は自由で、子どもたちがその日にしたいことを大学生と一緒に行

います。何人ものお兄さんに囲まれて外で邁ぶ子、1人のお姉さんと一緒に遊ぶ

子様々な過ごし方があります。子どもたちも私たちも、この月に一度の活動をい

つも楽しみにしています。

今回は悪天候のため方便山登山が中止になり遊びの訪問になりました。私は

ずっと外のグラウンドでバスケットボールをして遊んでいましたが、中で遊ぶ

グループもあり 2つの場所に分かれて速びました。その後、昼食の時間になり、

お弁当を一緒に食べました。私は中学生や高校生くらいの男の子達と昼食を取

り、皆が笑顔でたくさんのお弁当を食べていてとても楽しそうでした。その後、

皆とアイスを食べ今回の遊びの訪問は終わりました。今年の登山は去年に続き

遊びの訪問になりましたが、今回も皆楽しそうで何よりでした。



地蔵祭り

地蔵祭りは、先生と子どもたちで、施設内だけでなく日頃お世話になっている

方々を招待して、おもてなしをしようという行事です。午前中は坐禅を行い、午後

は子どもたちと食事をしたり、出し物を見だりしました。子どもだちの新たな一面

を同うことができる充実した一日でした。

8/24(水）の育児院地蔵祭りに参加しました。学習指導や遊びの訪問では、元

気な子ども達と接することが多いですが、 坐禅ということで集中して取り組む

真剣な子ども達を見ることができました。幼児さんから中学生から高校生まで、

それぞれが一生懸命坐禅をしていました。

坐禅が終わると、子ども達と一緒にお昼ご飯のカレーとぜんざいを食べまし

た。ご飯もとてもおいしく、 たくさんの子ども達と話しながら楽しい時間を過

ごすことができました。

地蔵祭りには初めて参加しましたが、普段の姿とはまた違った子ども達を見

ることができて、とても有意義な時間になったと思います。
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遊びの訪問 (7月）

遊びの訪問とは、月に一度、子どもたちと遊ぶことを目的に施設を訪問する活動

です．遊びの内容は自由で、子どもたちがその日にしたいことを大学生と一緒に行

います伺人ものお兄さんに囲まれて外で遊ぶ子、1人のお姉さんと一緒に自分の

部屋で遊ぶ子様々な過ごし方があります．子どもたちも私たちも、この月に一度

の活動をいつも楽しみにしています．

7/10(日）の遊びの訪問に参加しました．最初は施設の中で鬼ごっこをしまし

た。鬼ごっこが終わると「天下」という遊びをしました。これはドッジポール

と鬼ごっこが混ざったようなもので、ルールのわからない大学生は子ども達に

教わりながら楽しむことができました。子ども達と大学生の間に大きな差はな

く、小学生も一緒に遊べる雰囲気でよかったと思います。

これまでの遊びの訪問は、性別や年齢で遊ぶ内容が分かれることが多かった I •

ですが、含回の訪問は小学生から大学生まで男女関係なく、 1つの遊びを楽しむ

ことができまし己また、ルールを説明してくれる子ども達の優しさも見るこ

とができ、いい訪問になりました。



依頼行事



いきいき交流会
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いきいき交流会のポランティアに参加しました• この、ポランティアでは障が

いのある方の運動会を裏方として手伝いました。交流会が始まる前に会場設営を

手伝いました.BBSではない、一般のポランティアの方とお話ができ、貴重な経験

になりました。交流会中はバン食い競争の準備や、リレーのコースの準備や、．響

板持ちなど、実際に障がいを持たれている人と関わる機会は少なかったですが、．

近くでいきいきと頑張つている姿を応媛しました。

今後も、積極的にポランティアに参加していきたいと思いました。
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中国地方BBS会員研修会

中国地方BBS会員研修会とは、中国地方のBBS会員が集まり研修会を行うことでBBSや更

生保護について学習する研修会です。

中国地方BBS研修会に参加しました。 1日目は広島学園の職員の調演会と東広島『

地区の企画でした。児童自立支援施設についての理解を深めることができました。

続いて東広島地区の企画ではサマーレクリエーションについての説明とグループ

でのレクリエーション決めました。 2日目では1日目に考えたレクリエーションの

発表をしました。各グループの発表には個性があり完成度の高いレクリエーショ

ンとなりました。

2日間通して様々な地区会との交流をすることができました。今後の BBS活動に

役立てたいと思いました。
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山口県会員交流大会

交流会には、初めて参加しました。 2日間の交流会となり、山口県の他地区の

BBS 会員の方と親臨を深める良い機会となりました• 初日は自己紹介を含め、人閻

知恵の輪など簡単なゲームを行いました。初対面の人とも話が弾みやすく、童1@-
にかえる気持ちで遥ばせていただきました。夜のバーペキューでは他地区の方と

BBS以外の話をする事も出来ました。 ： 

2日目の常盤公園散策も楽みました。この 2日閻で感じたことは、同じ BBS会員

でも、・行事の内容や運営の仕方には差があるということです。また、どの地区も

圧倒的人員不足は否めません。今後は、他地区の BBS活動に参加するというのも

検肘する必要があると思いました。
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